

Prodi Sosiologi Unimal Siap Sambut Asesor Asesmen Lapangan dari BAN PT



Prodi Sosiologi Unimal Siap Sambut Asesor Asesmen Lapangan dari BAN PT

UNIMALNEWS | Bukit Indah – Program Studi Sosiologi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh siap menyambut Tim visitasi dan Assessment Lapangan Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi (BAN PT) secara luring mulai tanggal 13 Oktober s/d 15 Oktober 2024.

Dalam Rapat Finalisasi dan simulasi Borang Prodi Sosiologi di Aula Baru Gedung Dekanat FISIPOL Bukit Indah. Kamis, 10 Oktober 2024 Asesor BAN-PT yang melakukan visitasi ini adalah Dr Azwar M.Si dari Universitas Andalas Padang dan Prof. Dr Siti Nurbaya K M.Si dari Universitas Pendidikan Indonesia.

Wakil Dekan Bidang Akademik Fisipol Prof Dr Suadi Zainal Menyampaikan kegiatan visitasi ini berlangsung selama 3 hari. Kegiatan diawali dengan pembukaan asesmen, pengenalan panel asesor, pembacaan dan penandatanganan Pernyataan Asesmen Lapangan. Dilanjutkan dengan sesi bersama Pimpinan UPPS dan Prodi untuk mengkonfirmasi mengenai kebijakan makro pengembangan institusi, sistem tata pamong, sistem pengelolaan, capaian institusi yang dilaporkan, dan rencana pengembangan UPPS dan Prodi.

“Agenda visitasi disambung dengan konfirmasi data LKPS/Excel data Prodi, konfirmasi pelaksanaan, hasil dan efektivitas SPMI yang meliputi seluruh siklus PPEPP, Tim juga akan berkeliling kampus untuk melihat kondisi sarana dan prasarana, agenda selanjutnya yakni sesi bersama Dosen/Tendik (paralel) dan sesi bersama Alumni/Pengguna Alumni & Mahasiswa (paralel), setelah itu kegiatan dilanjutkan dengan sesi bersama Tim Akreditasi mengenai konfirmasi data dan informasi dalam Laporan Evaluasi Diri (LED), kegiatan ini akan ditutup setelah finalisasi Berita Acara AL, Penandatanganan Berita Acara Asesmen Lapangan, dan Penyampaian Rekomendasi Hasil Akreditasi ke UPPS dan Prodi” tutup Prof Suadi

Sementara itu Dekan Fisipol Unimal Teuku Zulkarnaen Ph.D saat dihubungi *Unimalnews* menyampaikan berdasarkan rapat finalisasi Prodi Sosiologi sudah mempersiapkan semua kebutuhan kegiatan Asesmen lapangan untuk memenuhi persyaratan evaluasi secara kecukupan. “Mohon doanya dari semua Civitas akademika Unimal agar visitasi berjalan lancar dan tercapainya keinginan kita bersama agar Jumlah Prodi Terakreditasi Unggul Unimal dapat bertambah” ujarnya

Lebih lanjut Teuku Zulkarnaen sangat mengapresiasi kerja keras dan kerja cerdas tim akreditasi Prodi Sosiologi Unimal yang telah bersusah payah selama 8 bulan terakhir. “Harus kami akui terselenggaranya visitasi hari ini melalui proses yang cukup panjang, mengingat banyaknya data yang perlu diperbaharui agar relevan dengan kondisi real saat ini” paparnya

Pantauan *Unimalnews*, rapat finalisasi terakhir tersebut dihadiri oleh Wakil Dekan Bidang Akademik Prof Dr Suadi, Wakil Dekan Bidang Administrasi Umum dan Keuangan Dr Anismar, Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni Subhani M.Si, Dosen Senior Sosiologi Prof Dr M. Nazaruddin dan Prof Dr Nirzalin, Ketua Jurusan Sosiologi dan Antropologi Dr Abdullah Akhyar Nasution M.Si, Sekretaris Jurusan Antropologi dan Sosiologi Fakhurrrazi M.Si, tim borang dan sejumlah staf di lingkungan prodi tersebut. **[rky]**

Tanggal: 13 October 2024

Post by: [Rizki](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Lhokseumawe](#), [Fisipol Unimal](#), [Akreditasi](#),